



## CANDIDATOS CONFRONTARÁN PROPUESTAS

## INE aprueba tres formatos para debates presidenciales

POR AURORA ZEPEDA

Con el fin de que los candidatos a la Presidencia de la República confronten ideas y propuestas, la comisión del Instituto Nacional Electoral (INE) encargada del tema aprobó tres formatos para los debates que se realizarán en los próximos meses.

En el primero y segundo de los tres ejercicios se contemplan dos personas

moderadoras con papel activo, pero "no protagónico", mientras que para el tercero, que incluye segmentos de discusión y de preguntas cruzadas, se prevén tres moderadores con papel activo.

Los consejeros electorales también evalúan 12 sedes para los encuentros, entre ellas se encuentran las instalaciones de **Grupo Imagen**.

PRIMERA | PÁGINA 8



Foto: Héctor López

Los consejeros electorales avalaron que los debates sean dinámicos y que en algunos casos haya más de un moderador.



INE

# DEFINEN FORMATOS PARA LOS 3 DEBATES



**LOS CONSEJEROS ELECTORALES EVALÚAN 12 sedes para organizar los encuentros, entre ellas las instalaciones de Grupo Imagen**

POR AURORA ZEPEDA  
[azepeda@gmm.com.mx](mailto:azepeda@gmm.com.mx)

La comisión de los debates del INE aprobó tres propuestas de formatos para los debates presidenciales para poder "confrontar ideas y propuestas", dijo la consejera Humphrey, al explicar cada uno de los formatos.

El primero incluye introducción, discusión de tres segmentos con dos bloques cada uno y una despedida de cada candidatura.

El segundo, introducción para las candidaturas, cuatro segmentos subdivididos en dos bloques cada uno y espacio de despedida de las y los candidatos.

El tercer formato prevé una introducción para las candidaturas, discusión dividida en tres segmentos, los dos primeros divididos en dos bloques cada uno, el último para preguntas cruzadas y espacio de despedida.

Para la moderación de debates, en el primer y segundo debate se contemplan dos personas moderadoras con papel activo, pero "no protagonista".

En el tercer debate se contemplan tres moderadores con papel activo, que participarán, una en cada uno de los tres segmentos.

La participación ciudadana será a través de redes sociales y de forma presencial, o con video pregrabado, para

preguntas regionalizadas, el primer debate tendrá preguntas de las regiones norte, centro y sur, en el segundo preguntas del norte-Bajío y costa oeste, centro y sureste.

En el segundo debate se permitiría las preguntas de personas presentes en la instalación del debate o pregrabadas en video.

Se plantean también las "bolsas de tiempo" para cada candidatura y preguntas de "ráfaga de tiempo" con ocho segundos para cada pregunta a fin de poner a prueba la agilidad mental de las candidaturas.

## SEDES

Por otra parte, La comisión de Debates del INE informó a los partidos políticos que las y los consejeros están evaluando 12 sedes que podrían ser opción para la organización de los debates, lista en la que están incluidas las instalaciones de **Grupo Imagen**.

En la lista, figuran el Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey campus Ciudad de México, de igual manera el Tec de Santa Fe, las instalaciones de **Grupo Imagen**, el Centro Cultural Roberto Cantoral, Quarry Estudios, Centro Citibanamex, el Pepsi Center, Expo Santa Fe, Universidad Panamericana, el Gran Hotel de la Ciudad de México, IP9 Estudios y Palacio Metropolitano.